
 

会   議   録 

会 議 名 第２７期小金井市公民館企画実行委員の会議 第２回 

事  務  局 小金井市公民館 緑分館  

開 催 日 時 令和４年９月６日（火）午前１０時～１１時２３分 

開 催 場 所 小金井市公民館 学習室Ｃ 

出 席 委 員 赤尾委員、大蔵委員、苅込委員、後藤委員、宮本委員 

欠 席 委 員 東委員 

事 務 局 員 山﨑主任、田中主事、林主事、山本（会計年度任用職員（月額）） 

傍 聴 の 可 否 可 傍聴者数 なし 

会 議 次 第 

 

１ 協議事項 

 ⑴ 講座の計画及び担当者について 

 

２ 報告事項 

 ⑴ 子ども体験講座「金属ってもえる？ ～線香花火を作ろう～」に

ついて 

 ⑵ 成人学校「はがきに水墨画を描こう」について 

 ⑶ 公民館企画実行委員の連絡会について 

 ⑷ 公民館三者合同研修会について 

 

会議結果(要旨記録) 

司会：大蔵委員 

１ 協議事項 

 ⑴ 講座の計画及び担当者について 

  山﨑分館長から今年度の講座の状況を説明し、その後、企画実行委員から、開催が

未定の成人学校の内容について提案してもらった。提案の内容は、プランターでの野

菜作り講座、ユーチューバー関係の講座、円安、インフレ等の経済講座、高齢者のス

マートフォン講座等であった。また、１１月に開催する成人学校の終活を内容とする

講座については、大蔵委員、宮本委員、苅込委員の３人が担当委員となった。 

 

２ 報告事項 

 ⑴ 子ども体験講座「金属ってもえる？ ～線香花火を作ろう～」について 

   山本職員から報告した。子ども体験講座「金属ってもえる？ ～線香花火を作ろう 

～」は、令和４年８月７日（日）に開催した。市内の小学生を対象としたもので、 

様々な金属を燃やす実験をとおして、燃えるということはどういうことかを学び、

火薬の代わりに鉄粉を使って線香花火を作る内容で、講師は、坂口美佳子さん（科

学読物研究会）。募集が２０人のところ、応募が６３人、受講は１８人であった。



 

参加者からは、「初めて知ったことがたくさんあった」、「金属が燃えるなんてび

っくりした。線香花火が作れて良かった」等の感想があった。 

 ⑵ 成人学校「はがきに水墨画を描こう」について 

   林主事から報告した。成人学校「はがきに水墨画を描こう」は、令和４年６月１７ 

日（金）、７月１日（金）７月１５日（金）、７月２９日（金）の全４回の日程で開催 

した。講師は、深江紫馬さん（水墨画家）。募集１５人のところ、応募が２７人、受講 

は１５人、延べ参加者は５３人であった。参加者からは、「思った以上に難しかった」、 

「難しいながらに楽しめました」、「やりたかったことなので大変楽しく参加できまし 

た」等の感想があった。 

 ⑶ 公民館企画実行委員の連絡会について 

   山﨑分館長から説明した。令和４年度第１回公民館企画実行委員連絡会は、令和４

年１０月４日（火）に公民館東分館で開催する。内容は、各公民館の事業展開の発表

及び第２回連絡会での議題についての意見交換となっている。各館最大３人までの参

加で、緑分館からは、大蔵委員、赤尾委員、苅込委員が参加することとなった。 

 ⑷ 公民館三者合同研修会について 

   山﨑分館長から説明した。令和４年度小金井市公民館三者合同研修会は、令和４年

９月６日（火）に公民館緑分館で開催する。公民館運営審議会、企画実行委員、公民

館職員の三者が参加するもので、テーマは、「ＳＮＳツールの活用について」で講師は

本多隆志さん（小金井市ＩＣＴサポーター代表）である。 

 

次回の会議 令和４年１０月４日（火）午前１０時 学習室Ａ 司会：東委員   

 

 



 

小金井市公民館緑分館 第２７期第２回企画実行委員の会議 次第 

 

◇日時 令和４年９月６日（火）午前１０時～ 

◇場所 公民館緑分館学習室 

◇司会 大蔵委員 

◇欠席  

 

 

議 事 次 第 

 

１ 協議事項 

 ⑴ 講座の計画及び担当者について 

 

２ 報告事項 

 ⑴ 子ども体験講座「金属ってもえる？ ～線香花火を作ろう～」について 

 ⑵ 成人学校「はがきに水墨画を描こう」について 

 ⑶ 公民館企画実行委員の連絡会について 

 ⑷ 公民館三者合同研修会について 

 

 

 

※ 次回の会議 令和４年１０月４日（火）午前１０時から 

公民館緑分館 司会：東委員 


